

Füttern und streicheln

Dienstag, 09. Juli 2024

Für einmal waren im Seniorenpark Weissenau Kaninchen und Meerschweinchen zu Besuch. Die Nager gehören Annemarie Nyffeler, die zusammen mit ihrem Mann in Oberhünigen verschiedene Gross- und Kleintiere hält. Annemarie Nyffeler ist Aktivierungsfachfrau und macht Besuche in Altersheimen.

Im Seniorenpark Weissenau baute sie auf einem grossen Tisch einen Parcours mit Häuschen, Tunnel und Tüchern für die Nager auf. Die Bewohnerinnen und Bewohner setzten sich rund um den Tisch und Frau Nyffeler gab ihnen verschiedenes Gemüse in die Hand. Dann liess sie ihre Nager auf dem Tisch frei, so dass die Bewohnenden die Tiere füttern und streicheln konnten.

Der sogenannte «Tierische Nachmittag» wird mehrmals pro Jahr vom Seniorenpark Weissenau organisiert. Tiere haben einen hohen Motivationscharakter und regen zum Tätigwerden und zur Kommunikation an. Die Verständigung und die Beziehung zu ihnen sind unabhängig von verbalen Ausdrucksformen und kognitiven Fähigkeiten. Tiere eignen sich in besonderem Mass, auch eine Türe zur Welt von Menschen mit einer demenziellen Entwicklung zu öffnen.

